



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2-6	21/12/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

VALLE DE MÉXICO

Rubén Pérez

VALLE DE MÉXICO

SUMISIÓN EN FAVOR DEL PRI

RUBÉN PÉREZ

U nas horas después de que Alito Moreno, dirigente nacional del PRI, ratificara la decisión de la cúpula priista mexicana, de ungir a Alejandra del Moral Vela como su próxima candidata, el panista Enrique Vargas del Villar afirmó que aún no está definido quién irá al frente de la alianza para enfrentar a Morena en las elecciones para renovar la gubernatura, una declaración contraria a la realidad. Y es que a diferencia de la plantilla tricolor, panistas y perredistas han preferido quedarse en la sumisión y dejar que los reflectores iluminen cada vez más a la ex titular de Desarrollo Social, y hasta los esfuerzos de consuelo del PRI han dado frutos al lograr desvanecer los berrinches de la legisladora Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien se suma como delegada del Comité Ejecutivo Nacional, aceptando así la imposición de su correligionaria Del Moral Vela. Por si esto fuera poco, tanto el panista Enrique Vargas como el perredista Omar Ortega, los prospectos anunciados por sus propios partidos como próximos candidatos, se toman fotos y aparecen flanqueando a la joven priista, dando el claro mensaje de que la coalición va y que no será ninguno de ellos el "bueno", a pesar de que algunas encuestas ubican en mejor posición a Enrique Vargas que a Alejandra del Moral. Todo indica que en los próximos días toda la maquilina comenzará a aceptarse para allanar el camino en favor de la designada por el gobernador mexicano. Sin embargo, falta ver qué estrategia pondrán en marcha los tres partidos para evitar el eventual triunfo de la candi-

data de Morena, Delfina Gómez Álvarez, quien en las encuestas se ubica en primer lugar con una diferencia abismal sobre sus contrincantes, aunque en política las encuestas suelen no ser letra escrita.

A RENGLÓN SEGUIDO

TREMENDA acusación hizo un grupo de colaboradores de la directora de cultura del gobierno de Los Reyes La Paz, Yesica Beltrán Zanabria, a quien señalaron de quitarles la mitad de sus quincenas, un escándalo que subió de tono cuando, según los empleados, la funcionaria llegó al cinismo de exigirles la mitad de sus aguinaldos. La alcaldesa Cristina González Cruz ya tuvo conocimiento del caso, pero en la contraloría municipal, hasta donde se presentaron algunas denuncias, simplemente no se ha hecho nada... QUIEN no termina por acomodar sus piezas, o lo que es lo mismo, sus intereses, es el dirigente del Partido Verde en el Estado de México, José Alberto Couttolenc, quien en septiembre pasado declaró que su organización política iría sola en las elecciones para gobernador. Sin embargo, aún está viendo cómo capitaliza políticamente la petición de Morena para que vayan en alianza. La realidad es que solito, el partido del Tucán no gana ni remotamente los comicios y sin coalición no alcanzará "rebanada de pastel"... HABITANTES de la cabecera municipal de Tezoyuca arremetieron contra el gobierno del alcalde Edgar Morales Ávila, tras manifestar que la escasez de agua potable no está dentro de las prioridades de la administración local, bajo el argumento de que existen personas responsables de esta situación y que nada tiene que ver con su gestión.